Date de dépôt : 11 décembre 2017

Pétition

pour la réalisation d'un trottoir reliant le hameau de Peney-Dessous au village de Satigny, ainsi qu'une demande de réduction de vitesse sur la route cantonale d'Aire-la-Ville, sur le tronçon menant de Peney-Dessous à Satigny

Mesdames et Messieurs les députés,

Nous sommes préoccupés par les dangers à marcher le long de la route d'Aire-la-Ville de Satigny à Peney-Dessous.

La densité de la circulation routière, la vitesse actuellement sans limites du trafic automobile, le nombre croissant de poids lourds entraînent des dangers pour les piétons.

Du lieu-dit « Les Pérouses » en direction de Peney aucun accotement n'existe en bordure de route, obligeant les piétons à emprunter la chaussée pour leurs déplacements.

Conformément à la réalisation d'un îlot de modération de trafic et d'un trottoir sur cette même route, réalisé en automne 2016 entre le carrefour Pré-Gentil et Les Pérouses, nous souhaitons :

- qu'un trottoir soit réalisé entre Les Pérouses et Peney-Dessous, en prolongement de celui existant;
- que la vitesse du trafic soit réduite entre Peney-Dessous et Satigny ;
- que des modérateurs de vitesses soient réalisés pour faire respecter la vitesse réglementaire dans la localité des Peney-Dessous.

N.B. 122 signatures p.a. M. Juan-Carlos Gomez Lobo 9, chemin de la Vieille-Ecole 1242 Satigny